

40 Jahre Karate Dojo Dahn – Eine volle Halle zum runden Geburtstag

Zum 40-jährigen Vereinsjubiläum fanden sich in der Sporthalle des Schulzentrums in Dahn am Samstag den 29.11.2025 mehr als 80 Teilnehmer zum gemeinsamen Training ein. Zahlreiche Gäste und Besucher verfolgten zudem auf den Tribünen den Lehrgang.

Geleitet wurde der Lehrgang von Sensei Carlos Molina (9. Dan) und von Marcus Gutzmer (7. Dan).

Carlos Molina, ist direkter Schüler von Kenei Mabuni, dem Sohn des Shitō-Ryū-Stilbegründers Kenwa Mabuni. Molina vermittelt das klassische Karate mit technischer Präzision und tiefem Verständnis in der Tradition der Kampfkunst.

Marcus Gutzmer brachte seine langjährige Karate-Erfahrung als Landestrainer von Rheinland-Pfalz mit in die Trainingseinheiten ein.

Im Rahmenprogramm wurde die umfangreiche und jahrelange Vereinsarbeit des Karate Dojo Dahn durch die offiziellen Gäste, Frau Landrätin Dr. Ganster sowie Herrn Bürgermeister Holger Zwick gewürdigt und hervorgehoben.



(v.links: Stefan Leidner, Carlos Molina, Sandra Gutzmer, Thomas Wagner, Kerstin und Frank Hochreiter, Bürgermeister Holger Zwick, Landrätin Dr. Susanne Ganster, Jeremy Lang und Marcus Gutzmer)

Durch die anwesenden Vertreter des Sportbundes Pfalz sowie des Rheinland-Pfälzischen und Deutschen Karateverbandes wurde der Dahner Verein für sein Jubiläum geehrt.

Darüber hinaus wurden Kerstin Hochreiter, Thomas Wagner und Frank Hochreiter für ihre langjährige Tätigkeit in der Vorstandschaft mit Ehrungen ausgezeichnet.

Das **Karate Dojo Dahn e.V.** freut sich über zwei neue Schwarzgurte im Verein.

Bei den Dan-Prüfungen am Samstagabend legte Sabrina Burkhart erfolgreich die Prüfung zum 1. Dan ab.

Lucas Hochreiter bestand zudem seine Prüfung zum Junior-Dan.



(v.links: Marcus Gutzmer, Sabrina Burkhart, Carlos Molina, Sandra Gutzmer, Frank Hochreiter, Lucas Hochreiter)

Nach einer intensiven Prüfungsvorbereitung dürfen sich Sabrina und Lucas nun über den erreichten Meilenstein freuen.

Wir gratulieren ganz herzlich !!!